



Presentan en FIHAV avances de la ZED Mariel

Octubre 30, 2018
Oficina ZED Mariel

En el marco del III Foro de Inversiones que tuvo lugar durante la 36 edición de la Feria Internacional de La Habana, la Zona Especial de Desarrollo Mariel mostró sus principales avances del último año, en una presentación donde participaron los nuevos usuarios aprobados y otros que se encuentran operando.

La directora del Sistema de Ventanilla Única, Wendy Miranda Borroto, expuso los principales aspectos que marcaron la evolución de la Zona desde la edición anterior de la Feria, entre los que se destaca haber alcanzado el mayor número de capital comprometido en un año, 474 millones de dólares.

Resaltan como rasgos que caracterizaron la captación de inversiones en el periodo, la aprobación de importantes negocios, tanto en la esfera de la biotecnología, como en la producción industrial, clave para la sustitución efectiva de importaciones. Asimismo, ViMariel S.A., el primer concesionario

de la Zona, desarrollar las infraestructuras y gestionar un parque industrial de 156 hectáreas.

Durante el evento directivos de algunos de los 10 negocios aprobados en el año presentaron a sus empresas, y se anunció un nuevo usuario de la Zona, CTB Service S.A., que se desarrollará como operador logístico.

Actualmente se encuentran en operaciones 17 usuarios, enfocados principalmente a la prestación de servicios de construcción y logísticos, industrias pilares de la Zona. Se prevé que empresas vinculadas a las esferas productivas también comiencen a operar en el último trimestre del año. Al cierre de la presentación, usuarios establecidos en años anteriores compartieron sus experiencias en los procesos inversionistas y en las operaciones de sus empresas, y comentaron el impacto en la economía cubana.

Hasta el momento la ZED Mariel tiene 41 usuarios aprobados, con presencia de 10 multinacionales y 19 países además de Cuba. El monto total de inversión captado supera los 1 660 millones de dólares.

URL de origen: <https://www.zedmariel.com/noticias/presentan-en-fihav-avances-de-la-zed-mariel>